

## **El Ayuntamiento de la Vila Joiosa inicia los trabajos de destocado de 240 ficus en la zona de la Cala para sustituirlos por ejemplares de naranjos y cipreses**

La empresa especializada contratada por el Ayuntamiento se encargará de trasplantar los árboles a otras zonas para garantizar su supervivencia y contribuir al mantenimiento del patrimonio natural de la ciudad

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa ha comenzado los trabajos de destocado de 240 ficus viario en la zona de la Cala de la Vila Joiosa, en la avenida Rosa de los Vientos, con el objetivo de mejorar el paisaje urbano y la biodiversidad de la zona. La empresa especializada contratada por el Ayuntamiento se encargará de trasplantar los árboles a otras zonas para garantizar su supervivencia y contribuir al mantenimiento del patrimonio natural de la ciudad. La sustitución de los ficus se realizará por ejemplares de naranjos y cipreses, que se adaptan a las condiciones climáticas de la zona, y contribuyen a la mejora de la biodiversidad de la zona. Estos trabajos se llevan a cabo en cumplimiento con las condiciones establecidas en el pliego de condiciones de jardinería, que tiene como objetivo garantizar el mantenimiento y cuidado de las zonas verdes de la ciudad. Desde el Ayuntamiento de la Vila Joiosa, se recuerda que los trabajos de destocado de los ficus se llevarán a cabo de manera responsable y cuidadosa, para minimizar los impactos en el entorno y garantizar la preservación del patrimonio natural de la ciudad. Las raíces de los ficus estaban levantando el pavimento de las aceras, por lo que su destocado y sustitución por ejemplares de naranjos y cipreses es una medida necesaria para mejorar la biodiversidad de la zona y garantizar el cuidado y mantenimiento de nuestras zonas urbanas y verdes, un trabajo que se está realizando por una empresa especializada siguiendo las condiciones establecidas en el pliego de condiciones de jardinería. Desde el departamento de Parques y Jardines, se informa que todos los ejemplares de ficus, excepto 9 de ellos que por estar enfermos no se replantarán, se reubicarán en otras zonas de la ciudad y fuera de nuestro término municipal para garantizar su supervivencia y contribuir a la reforestación de otros espacios verdes. Esta medida para mejorar la estética urbana y la salubridad de los ejemplares arbóreos también será llevada a otras partidas municipales.

**Noticia publicada el** 11 de Abril de 2023

**Fuente:**Fuente propia

**Categoria:**Medio Ambiente.

